



## Arrête ton cirque !

publié le 22/06/2018

Mardi 19 juin 2018, « L'atelier des artistes » a joué, devant les élèves des écoles élémentaire et maternelle de Mirambeau son nouveau spectacle. Cette nouvelle création, sous la direction de Mme Delubriac, professeure de Lettres, et Mme Marchais, AESH, explore à travers le théâtre, le chant et la danse, le thème de travail des écoliers : les émotions.



« Arrête ton cirque ! » raconte les coups de sang, coups de cœur, peurs et haut-le-cœur des membres d'une petite troupe de cirque. Un tour de piste puis immersion dans les coulisses !

Une petite parenthèse de légèreté dans un monde désenchanté !

Ce spectacle sera à voir et revoir le lundi 2 juillet 2018 lors de la fête du collège.